
平成 29年 11月 20日 

 

平成 29年度「はつらつネットふじのくに」 

第 3回企画運営委員会議事録 

 

 

１ 日 時：平成 29年 11月 17日（金）10：00 ～ 15：30 

 

２ 場 所：県総合社会福祉会館 4階 401会議室 

 

３ 出席者：運営スタッフ：森嶋・新井・一杉・柴田・鈴木 

      平成 30年度新任予定スタッフ：中野・山本 

事務局職員：髙林主任・粉川副主任・青野 

 

４ 内 容 

10：00～  

【１】 あいさつ 財団職員（髙林） 

   ・会議の流れを説明 

   ・今期会員数報告（別紙）（青野） 

    11月 17日現在会員数：778名 4月より増加：137名 

    （新聞折込みチラシの成果があった）  

10：05～ 

【２】 第 3回企画運営委員会 

（１）議題 

ア 平成 29年度事業の状況（粉川） 

  （ア）今後の事業内容説明   

   ・11月 30日 海ほたる PAと鋸山日本寺拝観 

   ・11月 29日・12月 1日 大鉄観光共催事業 観音温泉と修善寺紅葉まつり 

   ・12月 6日・19日 東武トップツアーズ共催事業 羽田空港と JAL工場見学 

・平成 30年 1月 11日ＪＡＬ工場見学（追加募集）引続き募集する。 

・1月 10日・22日 国立劇場初春歌舞伎公演 

   ・1月 20日 ふれあい広場スタッフ協力依頼（髙林主任） 

   ・2月 22日 歌舞伎座（追加募集）スタッフ 20枚チラシ配布。 

   ・2月 防衛省見学、合わせてＮＨＫスタジオパーク見学（仮） 

   ・3月 二川宿と渥美半島＆伊良湖岬（仮） 



    今期予定していた川売の梅は来年度に先送りする。（時間的に難しい） 

   川売はアクセスが悪い。（一杉） 

    二川宿→伊良湖岬か渥美半島→二川宿のコースのどちらかを選択。 

    二川宿は歩くので先のほうが参加者は楽なのではないか。（鈴木） 

    二川宿→クリスタルポルト(昼食)→伊良湖岬→菜の花ガーデン→サンテパルク 

    運営スタッフ(予定) 掛川：鈴木スタッフ 

                静岡：一杉スタッフ・柴田スタッフ 

   ・3月 14日(水) 駿豆水道中島浄水場＆湧水の柿田川公園と伊豆ベロドローム＆ジ

オサイト・白鳥山（別紙） 

    奥野ダムは工事延期のため次期繰越、代わりに駿豆水道中島浄水場にする。 

    柿田川について→森嶋スタッフに説明依頼。 

    ジオサイト白鳥山→スタッフ、会員さんに説明を依頼、なければ伊豆ジオガイド

に依頼する。 

    中型車 2台（50名）参加者が多ければ、目的地を交互に入れ替える。 

（イ）平成 29年度事業の課題、問題点 

   ・四尾連湖・大柳川参加者の中から、もう少し歩きたいと言う意見があった。（新井）   

   ・年 2回くらい、10ｋｍ～15ｋｍのハイキングを行ったらどうか。（新井） 

   ・1コースを 100人で歩くのは大変、50人くらいにしてはどうか。（森嶋） 

   ・2日に分けて 50人にした場合は運営スタッフも 2日の参加が可能か？（職員） 

・今年度は歩く事業が減ったのではないか。（森嶋） 

・歩く事業は良いが、たくさん歩くのは年齢的に難しい、無理はしないほうがいい。

（中野） 

・ＪＲのさわやかウォーキングを参考にしたらどうか。（森嶋） 

・他のツアーで行く時は、☆印でランクをつけてはいる。5 段階で表示をして募集

をかける。表現方法（健脚向き）を変えてみてはどうか。（山本） 

・大柳川では先頭と後尾の時間のずれが出た。(参加者は健脚のつもりでいる)  

（山本） 

･参加者のペースが違うので、列が長くなってしまう。（一杉） 

・人ごみに行くと行方不明者が出る。（周りが見えていない）（粉川） 

・時間に遅れても携帯に出ない。80代の対応をどうしたらいいか。（粉川） 

・出発時間を携帯のアラームにセットする。(中野) 

・3、4人のグループになると、記憶している出発時間が違ってくる。（山本）  

・出発時間のアラームの設定が分からない方には、プライドを傷つけないように設

定を教えてあげる。（柴田） 

・全体で動く、前を歩いている参加者が見えなくなったら教えてあげる。（柴田） 



・出発時間に遅れても、本人に遅れた意識がない。（鈴木） 

・浅草寄席ではバスの停車時間が限られていた為、運転手が遅れた場合、置いて行

くと説明した。参加者に危機感を感じさせたほうが良いのではないか。(髙林) 

・先頭と後尾の時間ずれが出てしまうので、もう少しゆとりのある時間配分にした

らどうか。（鈴木） 

・健脚向きコースを設けたらどうか。（鈴木） 

・大柳川では、先頭と後尾の差が 15分出てしまった。無線機を使って前と後ろで連

絡をとった。（効果あり、今後、積極的に使用していく）（髙林） 

・大柳川、写真を撮る人が多かった。（新井） 

・歩いているときの写真撮影は、禁止にしたらどうか。（中野） 

  （ウ）新任･退任予定運営スタッフ挨拶 

    新任：中野直之スタッフ・山本純一スタッフ挨拶 

    退任：一杉俊雄スタッフ・柴田直美スタッフ挨拶 

13：20～ 

  イ 平成 30年度事業計画 

  （ア）平成 30年度事業の方向性について 

   ・チケットもの 5月明治座（大型バス１台） 

   ・4 月 21 日（土）スポーツ大会開会式・ねんりんピック富山（11/2～11/7）・12 月

か 1月の美術展・東名集中工事（10 月第 1 週目と第 2 週目）は事業を入れない。 

  （イ）平成 30年度実施計画案について（別紙） 

   ・スタッフ案・職員案をまとめ平成 30年度事業計画の概要を作成。（次頁） 

（２）その他 

  ア 次回運営委員会について 

   ・平成 30年度事業計画の確定を平成 30年 1 月 9日(火)に予定したが、平成 30年度

事業計画の概要がほぼまとまったので、次回運営委員会は行わないことにした。 

   ・平成 30年度運営スタッフ委嘱式：平成 30年 4月 3日(火)に予定。 

  イ 質問事項 

   ・特になし。 

  ウ その他 

・1月 20日（土）ふれあい広場協力参加依頼（髙林） 

    新井・森嶋・柴田・鈴木・中野・山本参加予定 

   ・会員獲得の為、引続き宣伝依頼（髙林） 

             



平成３０年度研修旅行と地区講座・運営スタッフ担当事業（案） 

月 研修旅行 地区講座 

４月 

 【桜ウォ-キング】4月４日（水） 
獅ヶ鼻公園さくらまつりと県立森林公

園（山本） 
【歴史と散策】（下旬） 

島田ウォーキング（川越遺跡・蓬莱橋・
お茶の都ミュージアム）（一杉） 

５月 

【現代芸能】（下旬） 

明治座５月公演「仮縫」 
【歴史見学】（中旬） 

長瀞渓谷川下りと秩父まつり会館 
（新井） 

 

６月 
 

【社会科見学】（下旬） 
貨幣博物館と八芳園（東京都庭園美術

館）（柴田） 

【ウォーキング】（上旬） 
奥野ダム見学と鉢の山森林セラピーロ

ード又は七滝か金冠山 

７月 

【現代芸能】７月５日（木） 

劇団四季「ノートルダムの鐘」 
【社会科見学】（上旬） 

江之浦測候所と武相荘（鈴木） 

 

８月 
  

 

９月 
 

 

【歴史と社会科見学】９月２３日（日・祝） 

桜ヶ池お櫃納めと浜岡原子力発電所防
潮堤と御前崎遊歩道（鈴木） 

10月 
【社会科見学と歴史】（下旬） 
宮ヶ瀬ダムと旧三井別邸と旧吉田茂邸 

（森嶋） 

 

11月 

【紅葉散策と社会科見学】（下旬） 
国会議事堂前いちょう並木と最高裁判

所と羽田クロノゲート（ヤマト運輸）
見学 

 

12月 
 【紅葉散策】（上旬） 

遠州森町紅葉（法多山）と小国神社 

（一杉） 

1月 

【古典芸能】  

国立劇場初春歌舞伎公演 
【歴史と社会科見学】 

名古屋城本丸御殿復元と三菱重工 MR
Ｊミュージアム 

 

2月  
【社会見学と散策】（下旬） 
城ヶ島と戦艦「三笠」の三笠公園 

（新井） 

3月  
【梅観賞と歴史ウォーキング】  

川売（かおれ）の梅と田峯城 

 


